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À Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itapemirim 

 

REQUERIMENTO nº______/2015   

 

REQUEREMOS, após satisfeitas as formalidades regimentais e decisão do 

plenário, que seja expedido ofício ao Ilustríssima Senhora Ana Carla Teixeira Araújo, 

Secretária Municipal de Esportes e Lazer - SEMESP, requerendo as seguintes 

informações: 

Remessa da cópia do processo administrativo, na íntegra, referente a reforma da 

praça e construção da “academia saudável” na localidade de Graúna, neste 

Município, informando a previsão cronológica de conclusão das obras, e entrega para 

utilização da comunidade. 

É sabido que até momento, as obras não foram concluídas, e muitos dos 

equipamentos instalados no local estão danificados, bem como outros sem nenhum 

funcionamento, constatando um total abandono nesta área de desporto e lazer. 

Mais ainda, solicitamos as seguintes informações:  

1. O porque destas obras ainda não estarem concluídas; 

2. Quem é ou foi o fiscal responsável por acompanhar a execução desta obra; 

3. Informas se a obra já se deu por finalizada ou não, pois a mesma não foi inaugurada e 

entregue à comunidade; 

4. Segundo projeto da Secretaria de Esportes do Governo do Estado do ES, 02 (dois) 

profissionais de educação física foram treinados para instruir e acompanhar as 

atividades da academia. Informar quem são os dois servidores treinados para esta 

finalidade, e porque não foram destinados a prestarem os serviços;  

Cumpre esclarecer que, o presente requerimento é feito com base no que dispõe 

o Regimento Interno e a Lei Orgânica do Município de Itapemirim.  

Sabemos que o plenário é Soberano e, esperamos que esta administração acate 

o pedido deste parlamento extremamente imparcial, justo e neutro. 

N. Termos, 

P. Deferimento. 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 17 de dezembro de 2015. 

 

 

Paulo Sérgio de Toledo Costa 

Vereador Presidente - PHS 
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